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No. 2 ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を
2()13～2014年度RI会侭ロンDバートン

3.在籍年数の浅い会員に意見を求め、クラブの活性化と

退会防止を図る。

4.新入会員には、カウンセラー(紹介者、所属委員会)を

つけ、フォローする。

5.退会希望者の情報を早期に入手し､退会防止に役立た

せる。

6.退会された元会員にも時期をみて、再入会のお誘いを

する。

また、行事として地区会員増強委員会に出席し、必要に

応じて新会員推薦の都度、委員会を開催いたします。

前期､谷口前会長とともに複数の方に挑戦いたしまし

たが、最後の会費でつまずいたりと、その難しさを実感

しております-。また、この4月からは谷口前会長により

増強プロジェクトを立ち上げ、そのリーダー宮尾様を中

心に去る5/22に懇談会を開催し、勧誘時の資料などの

意見交換をいたしました。

最終理事会にて、今年度に関しては改めて会長・幹事

にてご検討頂くということになっております。

最後に今期一年間、皆様お一人お一人のご協力をお願

いして会員資格委員会の活動計画とさせて頂きます。

…………………………………” 今日の例会“………………………･……“

第1463回平成25年7月16日（火）

クラブフォーラム

今年度活動計画報告

．………………･…･………………･…先週の例会”……･………･･………･…･…“

第1462回平成25年7月9日（火）晴

クラブフォーラム

今年度活動計画報告
＜会員資格・ニコボックス・会場運営＞

●奉仕の理想

●ビジター紹介 3名

●出席報告

会貝 37 （ 32）名 出席25名

出席率 78． 13％

前々回 6／25 （修正出席率） 90． 32％

渡邊幹事報告’

1）クラブ計画書・ポケット名簿ができましたので、

お帰りにお持ち下さい

2）次回例会後、第1回クラブアセンブリーを開催致

します｡理事役員･各委員長の皆様はご予定下さい。

その後、理事会を開催致します。本日お配り致しま

すクラブ計画書を当日ご持参下さい。

3）今年度上半期の請求書がすでに届いていると思い

ます。今年の地区大会は、昭和RCがホストクラブ

ということで例会を変更して全員登録にてご協力

お願い致します。

●吉田玄会場運営委員長

本年度会場運営委員をご紹介

します。

舎人君、佐久間君、鈴木聖三君、

大谷君、吉田玄の5名です。

会場設営係、出席係を兼ねていま

す｡大谷君は昨年に引き続きです。

頼りにしています。

理事役員会の日のお昼は和食の

お弁当とします。

’クラブフォーラム 楽しく円滑な例会進行を心掛けます~。

－年間宜しくお願い致します。

●竹内克豊会員資格委員長
●吉田玄ニコボックス委員長

ニコボックス委員をご紹介します。

竹内眞三君、西川君、笹野君、和田君、谷口君、貴志君、

吉田玄の7名です。

クラブの重鎮が揃った迫力のある委員会です。

誰も二コ受付の前は素通りできないでしょう。
目標は昨年同様の2800000円です。宜しくご協力をお願

い致します。

かわり映えしないとお叱りを受け

るやもしれませんが、今年度も例年

通り

以下の6項目を計画しております

l.未充填職業分類の人材を発掘し

て、グラブの活性化を図る°

2.情報委員会と協力し、新入会員へ
のサポートを行う。
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会長ﾃｰﾏ鵬き』 泰綱は藏生紙を使用しております冒



＜ゴILフ同好会＞良い事があってもなくてもニコボックスです。
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周Ⅲ
狸星今

6月28B(金） 「明庵」私、会場運営委員長とニコボックス委員長を仰せつかり

呆然としております。会長・幹事さん、可愛がって頂き
有難うございます（泣）

|萩原会長挨拶’

源寸
皆さまこんにちは1

本日はお三人のビジターの皆さま

がいらして下さいました。

ご紹介致します。

ガバナー補佐錦RC三浦俊彦様

分区幹事 錦RC中山信義様

尾張旭RC 舟橋龍秀様

でいらっしゃいます。

こそお出かけ下さいました。

M

I

2013年最後の千種RCゴルフ部例会を「明庵」で開催

しました。

最終優勝者は大口弘和君でした。

ご家族も参加して楽しい会となりました。

皆様のご協力感謝致します。ありがとうございました。

ゴルフ同好会幹事 川端圭

お暑いところようこそお出かけ下さいました。

本日は7月9日、 2日前の日曜日は七夕さまでした。

七夕は年に一度、おり姫星（織女星、西洋風には、こと

座のベガ） と、ひこ星（牽牛星、西洋風には、わし座の

アルタイル）が、天の川をわたって会うことを許された

特別な日とされています。

子供のころ短冊に願い事を書いてササの葉に結んで

お星様にお願いしたことを懐かしく想い出します。

最近は、空を見上げる事も少なくなった私にとって七夕
さまは良い機会です。

本日は2日遅れの七夕まつりを致しましょうI

短冊とペンを用意いたしましたのでお星さまに祈りを

こめてお願い事をお書き下さい。

書き終えた後は皆さまのお願い事を発表していただき

たく思います。

ここにお許しを得てご披露させて頂きます。

始めにゲストのお三人の方の「願い」をご披露させ

て頂きます。

「今日という日を心すこやかに過ごしたい」（三浦様）

「父の日におくりし遺品捨てがたし」 （中山様）

「夕立の季をあらためて蝉の声」 （舟橘様）
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三浦俊彦君（錦RC東名古屋分区ガバナー補佐）

本年はお世話になります

どうぞよろしくお願いします

中山信義君（錦RC東名古屋分区幹事）

本日は宜しくお願いします

萩原喜代子

お箸うございます

第1回例会には皆様から、いっぱいの励ましの言葉

をいただきまして、本当にありがとうございます。

1年間どうぞよろしくお願い申し上げます

和田正敏

ホームクラブご無沙汰しました

いつでるの？今でしよ！

会員誕生日

渡邊源市

瑞古屋場所開蒋，昨日は大関横綱全勝
日本人横綱誕生なるか！楽しみです。

次にメンバーの方の「願い」をお減せ致します。
「歳重ねロータリーこそが健康薬」

「暑き日に燃えるクラブに乾杯！」

「良き人生を楽しんでいこう」

「米寿まで長生きできますように」

夜空を見上げて一言

「天の川は白き流れか白内障か」 （泣）
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克願いごとが叶いますよう皆さまのデスクに飾り毎日

「星に祈りを・ ・ ・ 」そうすればきっと叶います！

私の願い事それは

「一年間皆さまのお役にたてますように！ 」

今回も例会にて皆さまにお目にかかれました事、幸せ
に存じます。次回もまたお待ち申しております。

新年度委員会活勤報告よろしくお願いします

|合計 53， 000円’
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SF錦の間
八木エドワード様

回例会： 平成25年7月23日 （火）
南山大学大学院南山ビジネススクール教授

‘‘後継問題”

次

講演：


